

## Autonome Shuttles aus Neuseeland

Artikel vom **30. Mai 2025**

Autonome Shuttles

Ohmio aus Neuseeland liefert autonome Shuttles mit klarer Fahrtrichtung – nun im luxemburgischen Belval im Einsatz.



Ein Ohmio »Lift« der Luxemburgischen Staatsbahn CFL (Bild: Ohmio Automation).

Im vergangenen Jahr überraschte das Unternehmen aus Neuseeland mit zwei autonomen Shuttles, die an die luxemburgische Staatsbahn CFL ausgeliefert wurden und im Stadtteil Belval der Stadt Sanem zum Einsatz kommen. Die Shuttles sind für 14 Fahrgäste vorgesehen, und Ohmio ist flexibel, was die Anordnung der Sitzplätze im Wagen betrifft. Im Gegensatz zu anderen autonomen Shuttles (wie den früheren Modellen von EasyMile und Navya) hat der Ohmio eine eindeutige Vorwärts- und Rückwärtsrichtung. Bei einem Elektrobuss müsste das nicht sein, da es einem Elektromotor egal ist, ob er sich vorwärts oder rückwärts dreht.



(Bild: CFL).

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---